

**KINERJA DINAS PEKERJAAN UMUM DAN PENATAAN RUANG
KABUPATEN KOTAWARINGIN BARAT DALAM PEMBANGUNAN
INFRASTRUKTUR JALAN DAERAH TAHUN 2016**

CHOIRUL IKHWAN, Dr. SUSWANTA, M. Si.

Program Studi Ilmu Pemerintahan

Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik

Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

E-mail : Choirul.Ikhwan.2014@fisipol.umy.ac.id

ABSTRACT

Infrastruktur jalan mempunyai fungsi yang begitu penting dalam mengangkat pertumbuhan ekonomi rakyat dalam memenuhi kebutuhan primer atau sekunder, baik untuk penyaluran barang maupun jasa bagi kehidupan masyarakat. Yang mana penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana kinerja dinas pekerjaan umum dalam pembangunan jalan daerah dan manfaat dari penelitian ini adalah untuk menambah kajian pengetahuan tentang Kinerja Dinas Pekerjaan Umum Dan Penataan Ruang dalam pembangunan jalan daerah dan sebagai acuan untuk mengetahui bagaimana kinerja suatu organisasi perangkat daerah yang baik dan sesuai aturan. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan metode penelitian dengan jenis penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Dari penelitian ini mendapatkan hasil dari kinerja Dinas Pekerjaan Umum Dan Penataan Ruang dalam pembangunan jalan daerah berdasarkan wawancara dengan menggunakan indikator kinerja yaitu, produktivitas, kualitas pelayanan, responsivitas, responbilitas dan akuntabilitas sudah dilakukan dengan baik dan sesuai keinginan. Dari masing-masing indikator kinerja tersebut sudah dilakukan Dinas Pekerjaan Umum dengan baik dan benar. Hanya saja pada indikator kualitas pelayanan dinas pekerjaan umum dalam melakukan pembangunan jalan dari tanah ke aspal berjalan lamban. Hal ini yang menyebabkan jalan dari Kabupaten Kotawaringin Barat menuju ke Kecamatan Kotawaringin Lama mudah rusak apabila dilalui kendaraan roda 6 atau yang bermuatan lebih. Harapannya Dinas Pekerjaan Umum Dan Penataan Ruang Kabupaten Kotawaringin Barat lebih serius dan cepat dalam menangani pembangunan jalan dari Kotawaringin Barat menuju Kotawaringin Lama. Karena jalan ini merupakan salah satu akses untuk mensejahterakan masyarakat dalam melakukan segala aktivitasnya, meningkatkan perekonomian Daerah, dan memudahkan Pemerintah dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Kata Kunci : *Kinerja, Pembangunan, Infrastruktur*